
   
 

Formazione aziendale  
 
Nel corso dell’incontro annuale con l’azienda come USB abbiamo 
espresso perplessità sulla formazione aziendale ed abbiamo richiesto un 
incontro sul tema. L’incontro si terrà questo venerdì. 

Le perplessità sono relative a: 

- la formazione cosiddetta finanziata, che ci risulta non abbia 
prodotto nuove competenze spendibili; 

- la formazione erogata da Ibm con fondi propri che ci risulta essere 
favorita per alcune categorie di lavoratori e negata ad altri; 

- la formazione erogata tramite il portale Learning che ci risulta 
essere di ‘general purpose’ e perciò non idonea alla acquisizione di 
nuove competenze. 

Chiediamo quindi all’azienda di avere un quadro esaustivo ed anche e 
soprattutto di mettere in piedi un tavolo congiunto che possa apportare 
nuove idee per migliorare le opportunità di impiego nell’ambiente 
informatico. 

Chiediamo inoltre al Coordinamento Nazionale delle RSU di essere parte 
attiva in tale percorso, non solo con la Commissione Formazione, per 
iniziare un percorso di verifica sull’Education. 

Vi terremo aggiornati, a valle dell’incontro, sulle azioni ed evoluzioni in 
Ibm. 
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